



Communiqué du Conseil municipal de Saint Pierre d'Aurillac
Salle Jean Lafourcade
06 novembre 2023

La commune de Saint Pierre d'Aurillac est depuis de nombreuses années engagée auprès du peuple palestinien. Ainsi pour exercer une solidarité concrète pour le droit à un Etat palestinien viable et durable, la commune a engagé une action de coopération avec la ville de Tubas en Cisjordanie et l'Association HUDA (Human Developmental Association) à Al Alqara dans la bande de Gaza. Fort de cette expérience, nous pouvons témoigner de la dégradation continue de la situation de nos amis palestiniens toutes ces années, avec l'augmentation sans fin des implantations de colonies illégales en Cisjordanie et du blocus insupportable et inhumain imposée à la population gazaoui. En parallèle, le Gouvernement israélien se droitisant toujours plus jusqu'à l'extrême a promu délibérément le Hamas au détriment de l'autorité palestinienne afin de saboter toute possibilité d'évolution pacifique et négociée de la situation.

Le 7 octobre dernier, le Hamas a déclenché une attaque terroriste d'une ampleur inédite envers des civils, des femmes, des enfants, des personnes âgées, commettant des crimes injustifiables animés par la haine antisémite.

En riposte, le gouvernement d'extrême droite israélien a déclenché une attaque aveugle et massive sur la population de Gaza, prise en otage dans un territoire qui est depuis 2007 une prison à ciel ouvert. Des civils, des femmes, des enfants, des personnes âgées, meurent de manière atroce sous les bombes de l'armée israélienne sans aucune perspective d'échappatoire à ce jour. Ces bombardements sur des cibles civils constituent à n'en pas douter une véritable politique de terreur d'Etat et constituent à minima des crimes de guerre.

Cette politique de violence absolue ne fera que renforcer le Hamas et dessert la sécurité du peuple israélien. Le désespoir, la colère, l'absence de perspective politique pour les palestiniens, la politique larvée de colonisation et le déplacement des populations palestiniennes pour constituer le grand Israël ne peut que nourrir le ressentiment et donc demain de nouveaux morts et de nouvelles souffrances pour le peuple israélien.

Militant depuis de nombreuses années de la paix, de la coexistence pacifique d'un état palestinien aux côtés d'un état israélien, le Conseil municipal de Saint Pierre d'Aurillac appelle à un cessez le feu immédiat, à la libération des otages et à l'ouverture de négociations pour une paix juste et durable entre israéliens et palestiniens.

Le Conseil municipal de Saint Pierre d'Aurillac appelle donc à une action résolue de la France et de l'Europe pour une solution politique et pour que cesse la violence, en faisant respecter les résolutions de l'ONU.

Il appartient aux Nations unies de décider l'envoi immédiat, sur le terrain, d'une force de protection des populations. Il y a urgence.

Enfin, il faut en Israël et en Palestine, se tenir aux côtés des militants de la paix dont font partie les militants-es de l'association HUDA (Human Developmental Association) à Al Qarara, à qui nous apportons tout notre soutien fraternel et politique et à travers eux à l'ensemble des peuples de la région.